

Le principal évènement scientifique du sport cubain débute aujourd'hui à La Havane



La septième Convention de l'Activité Physique et Sportive (Afide), le principal évènement Scientifique du sport cubain, commence aujourd'hui en présence de plus de 400 délégués étrangers et environ 300 cubains.

L'ouverture a lieu au Palais des Congrès de La Havane, par une Conférence Magistrale donnée par le président de l'INDER , Institut Cubain du Sport de l'Éducation Physique et des Loisirs , Antonio Becali.

Sous le titre "Système Sportif Cubain: idéologie d'un Commandant", Antonio Becali abordera les principales lignes du mouvement sportif cubain, basé sur les idéaux du Commandant Fidel Castro. Plus tard une Table Ronde aura lieu avec plusieurs sportifs cubains.

La veille, à la salle Avellaneda du Théâtre National sous la présidence de Miguel Díaz-Canel Bermúdez, membre du Bureau politique et Premier Vice-président des Conseils d'État et des Ministres a eu lieu un gala de gymnastique- culturel en faveur de l'évènement qui a débuté son programme d'activités vendredi par un colloque sur la

traditionnelle course Marabana.

Au total des délégués de 35 pays se sont inscrits à Afide 2017, qui participeront à 547 travaux dont des conférences et des expositions.

Les délégations les plus importantes sont celles de la Colombie, 70 personnes, de l'Équateur 58 et du Mexique 43.

La Conférence abordera entre autres le Sport et la Société, les Sportifs de Haut Niveau , la médecine sportive.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/147961-le-principal-evenement-scientifique-du-sport-cubain-debute-aujourd'hui-a-la-havane>



Radio Habana Cuba